

ABSTRAK

Saputra, Ansyari Mone, Hafiz Elfiansyah Parawu. Efektivitas Kinerja Aparatur Sipil Negara Pada Kantor Kecamatan Manggala Kota Makassar.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Efektivitas Kinerja Aparatur Sipil Negara Pada Kantor Kecamatan Manggala Kota Makassar dan Faktor-faktor apa yang mempengaruhi Kinerja Aparatur Sipil Negara Pada Kantor Kecamatan Manggala Kota Makassar. tipe penelitian deskriptif kualitatif dengan dasar penelitian studi kasus. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, yaitu pengumpulan data dengan mengadakan pengamatan langsung terhadap objek yang diteliti dan wawancara dimana peneliti mengadakan tanya jawab langsung dengan informan sehubungan dengan masalah yang diteliti serta ditunjang oleh data sekunder Kemudian data dianalisis dengan reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa efektivitas kinerja aparatur sipil negara dalam meningkatkan Kinerja kepada masyarakat di Kecamatan Manggala yang mana aspek kualitas kerja Aparatur Sipil Negara sudah cukup efektif dari segi kualitas pembuatan laporan sudah cukup baik walaupun belum seluruhnya mencapai target kualitas kerja yang diberikan. Aspek kuantitas kerja Aparatur Sipil Negara sudah cukup efektif yang mana jumlah pekerjaan yang dihasilkan cukup maksimal dan selesai sesuai target penyelesaian , Aspek pemanfaatan waktu masih kurang efektif akibat masih ada beberapa ASN kurang pandai dalam mengoperasikan Komputer sehingga menghambat pekerjaan serta pemanfaatan waktu kurang efektif akibat kurang pandai dalam tupoksi dan tanggung jawab masing-masing sehingga menghambat pekerjaan dan kurang efektifnya pemanfaatan waktu. . Aspek tingkat kehadiran kurang efektif yang mana masih dan beberapa ASN kantor Kecamatan Manggala kurang disiplin masuk dan pulang kerja tidak sesuai waktu.dan aspek kerjasama sudah cukup bagus, yang mana Aparatur Sipil Negara Kantor Kecamatan Manggala melakukan kerjasama dalam melakukan pekerjaan. Serta Adapun yang menjadi faktor penghambat efektivitas kinerja aparatur sipil negara kantor Kecamatan Manggala yaitu berupa kurangnya sarana prasarana penunjang seperti jaringan internet yang lelet dan kurangnya motivasi kerja dari atasan sehingga kinerja tidak optimal. Selain itu, faktor pendukung dalam meningkatkan efektivitas kinerja aparatur sipil negara pada kantor kecamatan Manggala terutama kepada masyarakat yaitu berupa adanya sarana dan prasarana pendukung berupa komputer yang menunjang pelaksanaan pekerjaan dan adanya pelatihan yang dilakukan oleh pimpinan untuk meningkatkan kualitas serta kemampuan kinerja sesuai dengan bidangnya.

Kata Kunci : *Efektivitas, Kinerja, Aparatur Sipil Negara*